



4 Pièces

160 m²

Réf. B-1754

2 730 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas du port de Beaulieu-sur-Mer, découvrez ce magnifique appartement de plain-pied de 160 m², agrémenté d'une terrasse privative de 80 m². Il est composé de deux chambres, un bureau et un dressing. Chaque chambre a soit une salle de bain, soit une salle d'eau, la master dispose également d'un hammam. Un grand séjour, une salle à manger et une grande cuisine toute équipée complètent ce bien d'exception. Vous profiterez également de la piscine de la résidence ainsi que de deux garages fermés, offrant confort et sécurité au cœur d'une des plus belles villes de la Côte d'Azur.

Just steps away from the port of Beaulieu-sur-Mer, discover this stunning ground-floor apartment of 160 m², complemented by a private 80 m² terrace. It features two bedrooms, a study, and a dressing room. Each bedroom has either a bathroom or a shower room, with the master bedroom also including a hammam. A spacious living room, dining room, and a fully equipped large kitchen complete this exceptional property. You will also enjoy access to the residence's pool and two closed garages, offering comfort and security in the heart of one of the most beautiful towns on the French Riviera.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU
4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

